

prospérités sans consistance. Une plus noble ambition doit animer ses efforts. C'est en haut qu'il faut porter nos désirs et nos espérances. Voulons-nous acquérir un nom immortel ? Attachons-nous à Jésus-Christ ; il nous a donné une vie qui ne meurt pas. « Celui qui mange le pain du ciel vivra éternellement. »

II. Considérons que le Seigneur a choisi ceux qui étaient infirmes et pauvres selon le monde, pour les enrichir selon la foi, et les appeler au céleste héritage. Si donc la Providence nous laisse dans l'obscurité, réjouissons-nous d'être inconnus aux hommes, pourvu que nous soyons connus de Dieu ; car il est écrit que Dieu connaît les siens et que le Bon Pasteur connaît chacune de ses brebis. La vraie gloire ne consiste ni dans les richesses, ni dans les talents, ni dans les louanges du monde ; c'est la sainteté qui décore l'âme fidèle d'une auréole de lumière ; et ce sont les bonnes œuvres qui forment la couronne de l'immortalité.

« Si quelqu'un est victorieux, dit l'Apocalypse, j'imprimerai en lui le nom de Dieu, et je graverai sur lui un Nom nouveau (1). »

LETTRE ENCYCLIQUE

DE

N. T. S. P. LEON XIII

SUR LE ROSAIRE DE MARIE

A Nos Vénérables Frères les Patriarches, primats, archevêques, évêques et autres ordinaires en paix et en communion avec le Saint-Siège.

LÉON XIII, PAPE

Vénérables Frères,

Salut et Bénédiction Apostolique.

La sainte allégresse que Nous éprouvâmes à l'ouverture de ce cinquantième anniversaire de Notre consécration épiscopale s'est encore agréablement accrue, quand nous vîmes les catholiques du monde entier s'unir à Nous, comme des fils à leur Père, dans une commune et éclatante manifestation de foi et d'amour. Péné-

(1) Apoc., III.